



LES DEPECHEES

- Dix pèlerins tués dans un attentat à Kerbala [AP 10h08]
- Bombe contre une école dans le nord-ouest du Pakistan: six morts [AP 09h45]
- Quatre membres d'une ONG tués par une bombe au Pakistan [REUTERS]

Toutes les dépêches

L'ESSENTIEL INTERNATIONAL

- ISRAEL-PALESTINE
L'aviation israélienne ouvre le feu à Gaza 03.02 à 08h40
- ETATS-UNIS
Un échange de prisonniers entre Iran et Etats-Unis ? 02.02 à 08h19
- SEISME
Sarkozy se rendra en Haïti le 17 février 03.02 à 07h59
- HAÏTI
Sarkozy se rendra en Haïti le 17 février 03.02 à 07h38
- IRAN
Nucléaire : l'Iran ne voit "pas de problème" 03.02 à 07h37
- DIPLOMATIE
La Chine s'oppose à la visite du dalaï lama aux USA 03.02 à 07h30
- HAÏTI
80 stars réenregistrent "We are the world" pour Haïti 02.02 à 14h18
- INTEMPERIES
Alerte au cyclone en Polynésie française 02.02 à 11h02
- IRAN
9 opposants seront prochainement exécutés en Iran 02.02 à 10h59
- IRAN
En Iran, "tyrannie et dictature existent toujours" 02.02 à 08h53
- ARMEMENT DE TAÏWAN
Vente d'armes à Taïwan : Pékin menace les USA 02.02 à 08h36
- DIPLOMATIE
Pékin s'oppose à une rencontre Obama-dalaï lama 02.02 à 08h35
- SEISME
Trafic d'enfants : Haïti envisage des poursuites 02.02 à 08h27
- HAÏTI
Trafic d'enfants : Haïti envisage des poursuites 02.02 à 08h07
- OTAGE FRANCAIS
Otage français : Bernard Kouchner était au Mali 02.02 à 06h58

Actualités NouvelObs < Toutes les dépêches < International < Europe



▼ PUBLICITÉ ▼

EUROPE

Haïti: l'Espagne veut permettre à des enfants de retrouver leurs parents

AP | 02.02.2010 | 20:08

Les autorités espagnoles ont annoncé qu'elles allaient pratiquer des tests ADN sur des enfants en Haïti afin de créer une base de données et de leur offrir une chance de retrouver leurs parents.

La secrétaire d'Etat chargée de la Coopération internationale Soraya Rodriguez a expliqué que l'Espagne allait envoyer des tests génétiques et des techniciens dans le pays dévasté le 12 janvier par un séisme au cours des prochains jours.

L'objectif initial de ce programme est de prélever des échantillons de salive ou de sang sur quelque 6.000 enfants et adultes haïtiens et de créer une base de données ADN pour les autorités haïtiennes, afin de favoriser les retrouvailles familiales.

Le programme d'identification génétique a été mis au point par l'Université de Grenade dans le sud de l'Espagne.

Mme Rodriguez l'a annoncé lors d'une cérémonie avec l'ambassadeur d'Haïti en Espagne. D'après le diplomate, on estime actuellement à quelque 400.000 le nombre d'enfants non accompagnés en Haïti. AP

DOSSIERS LES PLUS LUS

1. Séisme en Haïti
2. Régionales 2010
3. Libertés sous pression



La France vous manque ?
Livraison de produits français : fromage, saucisson, épicerie, bébé
www.lafranceadomicile.com

Venez vivre au Canada
Immigration pour gens d'affaires et cadres supérieurs.
www.MichelBeaubien.com

Stress au Travail ?
Calmez-Vous avec nos Compléments Alimentaires contre le Stress!
Super-Smart.eu/Stop_au_Stress

Annonces Google